

Herr Langer fragt, wieso bei der innerörtlichen Beflaggung anl. der Fußball-WM nicht das Motto „Zu Gast bei Freunden“ mit ausgegeben wurde.

Verwaltungsseitig wird erklärt, dass die Aktion vom Aktivkreis initiiert wurde. Ein Sponsor habe für die Beflaggung gestanden. Insofern habe man keine Einflussmöglichkeit gehabt. Sowohl der Bürgermeister als auch der Erste Beigeordnete machen noch einmal deutlich, dass die Gemeinde Eitorf sehr dankbar ist, dass der Aktivkreis einen solchen Event durchführt.